



Einladung

Benefizabend für Sudan

Renovierung von Volksschulen in der Region Haj Yousif

Freitag, 7. Oktober 2016, Einlass: 19.00 Uhr, Beginn: 19.30 Uhr

Mehrzwecksaal im Olympischen Dorf
Kajetan-Sweth-Str. 1
6020 Innsbruck

„Wenn du schnell gehen willst, geh allein.
Willst du weit gehen, geh mit anderen.“
(Afrikanisches Sprichwort)

EMotion, Verein für gesellschaftliche Entwicklung
ZVR 741228117
www.verein-emotion.at



Programm:

Durch den Abend führt Josef Nussbaumer

- Lieder aus aller Welt: Chor der Vielfalt unter der Leitung von Bernhard Sieberer
- Vorstellung des Vereins und des Sudanprojekts: Moderation Josef Nussbaumer vom teamGlobo (www.teamglobo.net)
- Tanz - Performance: 2 Tänzer der Gruppe Hakuna Matata („keine Sorgen“) vom Studio „streetmotion“
- Solo - Improvisation Saxophon: Stephan Wetzel
- Pause
- Konzertante Aufführung mit dem arabischen Instrument „Oud“: Mahmoud Alkawakah
- Trommeln auf der Djembe aus dem Senegal: Demba Diatta mit seiner Gruppe Silaba („der lange Weg“)

Zu gewinnen sind attraktive Preise in der Tombola und beim Ratespiel: Wieviele ... sind im Glas? - 3 GewinnerInnen
Es gibt Köstlichkeiten aus verschiedenen Ländern, Fingerfood sowie Kuchenbuffet und Getränke.

Eintritt: Euro 10,- im Vorverkauf, Euro 13,- an der Abendkassa

Vorverkauf bei: Manuela Schweigkofler im Haus der Begegnung, Mobil: 0676 87 30 40 02, Edith Kaslatter: 0676 41 64 464

Der Reinerlös fließt in die Renovierungen desolater Volksschulen im Sudan, damit Kinder in der Region Haj Yousif die Schule besuchen können. Danke an alle Mitwirkenden, die sich unentgeltlich zur Verfügung stellen, ebenso an alle SpenderInnen.

Für verhinderte Gäste bieten wir Gelegenheit zu spenden:

Spendenkonto: Dr. in Edith Kaslatter-EMotion-Afrika, Hypo Tirol Bank AG, IBAN: AT 055700030453630370, BIC: HYPTAT2

